



Gobierno de Dominica

OFICINA DEL PRIMER MINISTRO

Tel: (767) 448 2401 Ext. 3300

Fax: (767) 448 4506

[Correo electrónico: pmoffice@cwdorn.dm](mailto:pmoffice@cwdorn.dm)

Centro financiero

Roseau

Commonwealth de Dominica

11 de abril del 2012

Presidente del Comité Ejecutivo
Atn. Asesor Jurídico
Organización Panamericana de la Salud
525 NW Twenty-third Street
Washington, D.C.. 20037
Estados Unidos de América

Estimado Sr. Presidente,

Tengo el agrado de comunicarle que el Gobierno de la Commonwealth de Dominica desea presentar la candidatura de una destacada ciudadana dominicana, la doctora Carissa Etienne, para ocupar el cargo de Directora de la Oficina Sanitaria Panamericana durante el período 2013-2017, conforme al resultado de las elecciones que se celebrarán durante la 28.^a Conferencia Sanitaria Panamericana, en septiembre del 2012.

La doctora Etienne es una persona experta en la materia, sumamente capacitada, con una carrera larga y distinguida en el campo de la medicina y la salud pública a nivel nacional, subregional, regional e internacional. Obtuvo el título de médica en la Universidad de las Indias Occidentales en 1976 y realizó posteriormente estudios de posgrado sobre "Salud comunitaria en los países en desarrollo, con especialización en la gestión sanitaria", en la Escuela de Higiene y Medicina Tropical de Londres.

A nivel nacional, la doctora Etienne desempeñó las funciones de Médica General, Oficial Médica de Medicina Comunitaria, Directora Médica del Hospital Princess Margaret, Oficial Jefa de Servicios Médicos en el Ministerio de Salud, Coordinadora del Programa Nacional contra el Sida y Profesora Adjunta en la Escuela de

Medicina de la Universidad Ross. Por consiguiente, ha adquirido amplios conocimientos y experiencia en diversos aspectos de la gestión sanitaria, los sistemas de salud, la prestación de servicios de salud, la gestión de los medicamentos esenciales, la gestión de los recursos humanos para la atención primaria de salud y la integración de los programas y sistemas de salud.

Uno de los mayores logros de la doctora Etienne es el establecimiento del sistema de atención primaria de salud de Dominica, que se convirtió en un modelo para el Caribe.

La doctora Etienne tiene un sólido conocimiento del sistema interamericano y los diversos sistemas de salud existentes en la subregión, ya que ha actuado como Subdirectora de la Oficina Sanitaria Panamericana durante un período de cinco años, a partir de junio del 2003. En su calidad de Subdirectora, dirigió los programas de la Organización en las áreas de Vigilancia Sanitaria y Atención de las Enfermedades, Salud Familiar y Comunitaria, Desarrollo Sostenible y Salud Ambiental y Tecnología y Prestación de Servicios de Salud y, según todos los informes, su desempeño ha sido sobresaliente.

Además, la doctora Etienne ha ocupado con distinción el puesto de Subdirectora General en la Organización Mundial de la Salud (OMS) desde el 1 de febrero del 2008, cargo que le ha brindado la oportunidad de adquirir una vasta experiencia en relación con la salud internacional y con el conocimiento del sistema de las Naciones Unidas. Como Subdirectora General de la OMS, la doctora Etienne ha podido influir sustancialmente en el acceso universal a la atención de salud, la adopción de métodos innovadores de formación de recursos humanos para la atención primaria de salud, la promoción de la salud y la participación social.

Los títulos y la competencia de nuestra candidata, su experiencia, sus aptitudes de liderazgo, de promoción de la causa y de negociación y sus excelentes relaciones interpersonales la convierten en la persona apropiada para ocupar el puesto de Directora de la Oficina Sanitaria Panamericana.

Tengo el honor de adjuntar a la presente el curriculum vitae de la doctora Etienne.

El Gobierno de la Commonwealth de Dominica asigna gran importancia a las actividades de la Organización Panamericana de la Salud, el principal organismo continental de atención de salud en las Américas, que proporciona a los Estados Miembros una mejor atención de salud. Creemos firmemente que la candidata propuesta por Dominica, la doctora Carissa Etienne, será un recurso inestimable para la Organización y la subregión.

Expreso a Ud., Sr. Presidente, mi más alta consideración.

ROOSEVELT SKERRIT
PRIMER MINISTRO Y MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES